



Teruel: Casa Cuartel de la Guardia Civil.

RECONSTRUCCION: TERUEL

Teruel, diciembre.—El Ministro de la Gobernación, acompañado del Director general de Regiones Devastadas, Sr. Moreno Torres, y los técnicos del Servicio, ha recorrido la ciudad de Teruel, para visitar las obras de reconstrucción, ya ejecutadas, y estudiar sobre el terreno los problemas actuales y futuros de la ciudad. Porque el problema de la reconstrucción de Teruel no era fácil. Su situación geográfica, su historia, su arquitectura, el grado de sus construcciones hacía difícil el estudio y la resolución, ya que no se podía aplicar al heroico baluarte aragonés las mismas teo-

rías de urbanización que se emplean en poblaciones sensiblemente horizontales o de textura completamente diferente.

Está situado Teruel en un escarpado, con viviendas que se agrupan en calles estrechas y torcidas alrededor de su Catedral, y circundado por las murallas, flanqueadas por sus maravillosas torres mudéjares. No podía en modo alguno acometerse el problema de su urbanización a base de los conocidos trazados de calles amplias como ejes de centros urbanos; había que conservar de Teruel todo lo posible: las viejas calles, llenas de tradición, y el aspec-